



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

+Denuncian a autoridades hondureñas de supuesto desalojo de miskitos. (La Prensa, Pág. 4 A)

+Indígenas de 130 comunidades no distinguen fronteras en el río Coco.

+Ex gobernador, atrincherado. (Hoy, Pág. 4)

+Se toma las oficinas regionales de la RAAS con un grupo de simpatizantes.

+Honduras prohíbe ingreso a indígenas. (Hoy, Pág. 4)

+Las autoridades hondureñas están prohibiendo el ingreso al país de los indígenas nicaragüenses que tradicionalmente trabajan en ambos lados de la frontera, según denunció ayer el gobernador de I Región Autónoma del Atlántico Norte (RAAN) Carlos García.

+Endeudados “hasta los quesos”. (Hoy, Pág. 8)

+Trabajadores de la Alcaldía de Nueva Guinea estan desprotegidos porque la comuna no paga al INSS.

+RAAS se lanza por el arroz. (Hoy, Pág. 9)

+El Gobierno Regional espera apoyo del Magfor para hacer de la zona, la más productiva del país.

Grisi Siknis entre histeria y creencias. (Urías Ramos. Opinión, Pág. 13)

“Si bien el problema que se vive en las zonas afectadas podría ser disfuncional, no se debe olvidar que el ser humano está lleno de simbólicos, donde se incluyen la religión, los tótem, las deidades y las creencias en lo sobrenatural, de manera que el asunto resulta también sociocultural. Y no olvidemos que debemos agregarle a esto un llamado al Gobierno, puesto que en parte el problema se manifiesta por la hambruna generalizada que para nadie es un secreto. Tampoco olvidemos las secuelas de la contaminación de los ríos en los enclaves mineros”.

+Yatama advierte a arnoldistas y FSLN. (El Nuevo Diario Pág. 10 A)

+Pretenden cobrárselas en noviembre.

+“Vamos a actuar en la medida que nos traten”, advierten Brooklyn Rivera, sin descartar repetir la violencia de 2000.